

FUNCION

Amanece de nuevo

Luis Miguel vuelve a la escena musical con su nuevo álbum *México por siempre*, que saldrá a la venta el 24 de noviembre. El disco estará en preventa digital el 17.



ADRENALINA

Se enfocan en Rusia

Dennis Kloese, director de Selecciones Nacionales, aseguró que el equipo tricolor tendrá la mejor preparación para el Mundial de 2018.



HACKER



Foto: Tomada de www.eprsc.ac.uk

DETECTARÍA ENFERMEDADES CRÓNICAS

CREAN UNA PIEL ELECTRÓNICA Y SENSIBLE

Ravinder Dahiya, investigador de la Universidad de Glasgow, creó la primera piel electrónica para prótesis. Contiene unos sensores que podrían usarse como herramienta para detectar enfermedades crónicas a través de lecturas del sudor.

DINERO | PÁGINA 11

GLOBAL



2017, ENTRE LOS AÑOS MÁS CALUROSOS

En el primer día de la COP23, realizada en Bonn, Alemania, la agencia del clima de la ONU advirtió que el promedio de la temperatura superficial del mundo posicionará a este año como uno de los tres más calurosos desde que se tienen registros. Un grupo de niños participó en la marcha climática realizada previo a la inauguración.

Foto: Reuters

COPARMEX

Incrementar al mínimo, para paliar pobreza

POR KARLA PONCE

Siete millones 566 mil 408 mexicanos perciben sueldos de hasta un salario mínimo diario, que resulta insuficiente para cubrir necesidades básicas como alimentación, salud o vestimenta.

La recomendación para revertir esta situación es ubicar el salario mínimo en 95.25 pesos, como lo ha propuesto la Coparmex.

Al respecto, Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), explicó que el ajuste sólo beneficia a 500

\$2,434

es el sueldo mensual percibido, con un salario mínimo diario.

\$2,896

es el costo de la canasta mínima de bienestar, según el Ceneval.

mil trabajadores formales. Dijo que preparan un plan de recuperación paulatina.

DINERO | PÁGINA 6

SUGIERE REFORMA CONSTITUCIONAL

ONU recomienda fiscalía apartidista

Alto Comisionado para Derechos Humanos dijo a senadores que la procuración de justicia debe ser eficaz, profesional e independiente

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

México requiere una Fiscalía General de la República alejada de intereses partidistas y de cambios cosméticos; eficaz, profesional e independiente, recomendó ayer el representante en nuestro país del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Jan-Jarab.

"Se necesita una transformación que no sea sólo cosmética", dijo en el seminario internacional *Los Ministerios*

“Sería un error reducir la creación de la nueva fiscalía a una mera discusión sobre el perfil de su titular.”

JAN-JARAB
ALTO COMISIONADO
PARA LOS DERECHOS HUMANOS

Públicos y el Combate a la Impunidad en América Latina, organizado por el Instituto Belisario Domínguez del Senado.

Entre las recomendaciones que Jan-Jarab hizo al Poder Legislativo está la independencia de los servicios periciales, la creación de un

Consejo Asesor de renombrados especialistas, así como cuidar el perfil del titular para que no responda a intereses partidistas.

Sugirió también que la instauración de la fiscalía sea antecedida de una reforma constitucional que garantice

la autonomía funcional, presupuestal y administrativa.

"Antes de designar al titular, es preciso definir el diseño de la institución; sin embargo, sí es importante que el titular esté alejado de los intereses de los partidos", dijo.

Durante el foro participaron especialistas de Alemania, Guatemala, Colombia y Perú, entre ellos Ángela Buitrago, exintegrante de la Comisión Interinstitucional de Expertos Independientes (GIEI), que revisó el caso Ayotzinapa.

PRIMERA | PÁGINA 8

PRIMERA

ESCUDEÑA SAT PAPELES DEL PARAÍSO

El SAT investigará a los mexicanos involucrados con el uso de estructuras en paraísos fiscales. Alejandro Gertz Manero, exsecretario de Seguridad Pública, aseguró que nunca ha hecho una inversión de ese tipo.

PRIMERA | PÁGINA 4

EXPRESIONES

KUKULKÁN, A LA BAJA

Científicos aseguran que el fenómeno del descenso de la serpiente, que ocurre cada año en la pirámide de Chichén Itzá, se presenta a diario desde el 10 de marzo hasta la mitad de abril, y no sólo durante el equinoccio de primavera.



VENGANZA FAMILIAR, MOTIVO DE MATANZA

Devin Patrick Kelley, autor del tiroteo en Texas, habría actuado contra su suegra, sospecha la policía.

GLOBAL | PÁGINA 4



Refuerzan vigilancia en el Golfo de México

El presidente Enrique Peña Nieto dio el banderazo de salida a la Patrulla Costera Chichén Itzá para reforzar la seguridad en altamar. También encabezó el hundimiento del casco de un buque, que será arrefice artificial.

PRIMERA | PÁGINA 16

Foto: Especial

BUSCAN CANDIDATURA

Arranca activismo priista



POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

En nueve estados, 25 priistas aspirantes a gobernador iniciaron el activismo en busca del respaldo de sus delegados estatales para ser el candidato elegido por su partido para

contender en 2018.

Los estados donde se espera mayor movimiento de estos militantes del PRI son Guanajuato, Chiapas, Morelos, Tabasco y Jalisco, pues hay diferencias claras entre los grupos de apoyo.

Ciudad de México, Puebla, Veracruz y Yucatán son las otras entidades federativas donde los priistas comienzan su activismo. Los candidatos serán seleccionados mediante el método de convenciones de delegados. Y en los estados donde no hay gobernador priista se prevé mayor pugna.

PRIMERA | PÁGINA 6

COMUNIDAD

PELIGRO EL CICLO ESCOLAR EN IZTAPALAPA

Alumnos de 69 escuelas, no han reanudado cursos porque sus escuelas no han sido reparadas después del sismo.



HOMICIDIO DELATÓ A PEDÓFILO

Orson William Black Jr., quien traficaba menores, es investigado por el homicidio de tres personas en Chihuahua. Autoridades catearon el rancho, sede de su secta.

PRIMERA | PÁGINA 19



EXCELSIOR Opinión

| | |
|--------------------------|----|
| Pascal Beltrán del Río | 2 |
| Francisco Garfias | 4 |
| Jorge Fernández Menéndez | 10 |
| Leo Zuckermann | 11 |
| Federico Reyes Heróles | 12 |
| Yuriria Sierra | 14 |
| Félix Cortés Camarillo | 18 |
| Martín Espinosa | 20 |

